
Rupture de canalisation à Haguenau : les services mobilisés

Un incident intervenu sur le réseau d'alimentation d'eau de la Ville de Haguenau perturbe depuis cet après-midi la distribution chez certains habitants. Les agents techniques de la Ville se mobilisent pour rétablir au plus vite le service pour tous les usagers impactés.

Cet après-midi, dans le cadre de la réalisation des travaux d'extension du réseau de chaleur urbain de la ville, une canalisation de distribution d'eau potable a rompu au croisement de la route de Strasbourg et de la rue des Carrières.

Cet incident a entraîné la coupure de la distribution d'eau chez certains habitants. Dans d'autres cas, une baisse de pression et des eaux troubles ont pu être observés.

Les services techniques de la Ville et les entreprises engagées sur ce chantier se mobilisent en continu ce soir et dans la nuit pour rétablir au plus vite le bon fonctionnement du réseau d'eau.

Une large fissure a été constatée sur la canalisation principale, entraînant une fuite importante. La réparation est en cours, avant la purge et la désinfection préalables à la remise en service de la conduite.

Les élus et agents de la Ville ont rapidement distribué des bouteilles d'eau potable aux riverains impactés. Ils remercient chaleureusement les habitants, notamment les jeunes qui leur ont prêté main forte et saluent ce bel élan de solidarité.

La Ville de Haguenau vous tiendra informés de l'évolution du rétablissement du service et vous remercie pour votre compréhension.

CONTACT PRESSE

Bérengère Grell

03 88 90 67 64

06 70 87 59 67

com@agglo-haguenau.fr